

Des clôtures et des engins de chantier vandalisés

réservé aux abonnés

22 h



© Pixabay

D'après la préfecture de la Meurthe-et-Moselle, des dégradations volontaires ont été commises dans la nuit du 23 au 24 mars 2019.

La pose des clôtures pour lutter contre la peste porcine africaine (PPA) ne s'est pas réalisée sans difficultés dans la Meurthe-et-Moselle. « En début d'installation, certains engins de chantier ont été vandalisés (carreaux brisés et pneus crevés), rapporte Jonathan Haudot, responsable de la communication de la préfecture du département. Dans la nuit du 23 au 24 mars 2019, des morceaux de clôture ont été volontairement abîmés en étant retirés du sol. » Une enquête est en cours.

« En dépit de ces actes, la pose de la clôture est quasiment achevée, poursuit Jonathan Haudot. Il reste un à deux kilomètres à installer. D'ici à deux ou trois semaines, tous les travaux seront terminés avec la mise en place des passages canadiens. »

V. Gu.